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ASSEMBLEE GENERALE 
ORDINAIRE DES CLUBS 

 
Samedi 09 décembre 2023 à 10H00 

Amphithéâtre de l’I.R.A. de BASTIA 
 

 
L'assemblée Générale Ordinaire des Clubs s’est tenue le Samedi 09 Décembre 2023 
à l’Amphithéâtre de l’I.R.A. de BASTIA à partir de 09H30. 

Le Comité Directeur était composé de mesdames et messieurs : 
 

- MORACCHINI Jean René, Président 
- BASTERI Dominique, Vice-Président 
- EMMANUELLI Antoine, Vice-Président 
- RISTERUCCI Franck, Vice-Président 
- SORBARA Michel, Vice-Président 
- AIROLA Jean Luc, Secrétaire Général 
- GRASSI Didier, Secrétaire Général Adjoint 
- PAOLACCI Jean François Trésorier 
- CASANOVA François 
- DEBRAY Dominique 
- FERRANDI Henry 
- MARIOTTI Pierre 
- PELE Cédric 
- PERFETTI Jean Claude 
- PERI Jeanne 
- PROFIZI Patrick 
- ROMBALDI Antoine 

 

Excusés : 
- Dr ANTONINI Danielle, Membre 
- M. MARIOTTI Pierre 
- Mme GARDELLA Sandra 

 
Assistent : 

- M. CORNELLI (représentant le Président du CROS Corse) 
- M. NINU Marc (Commissaire aux Comptes) 
- M. SALADINI David, Directeur Administratif 
- M. FONTANA Pierre, Conseiller Technique Régional 
- M. VAUZELLE Yohann Conseiller Technique Départemental 
- M. BERNARDI Jean François, Responsable Référent I.R.2.F. 
- Mmes OLMETA Marie-Ange - LUCCIONI Stéphania et LODI Ginette (Secrétaires 

L.C.F.)
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• Appel des délégués 

 

• Allocution du président et personnalités présentes 

 

• Approbation du PV de l’AG du 08 juillet 2023 

 

• Remises des médailles 

 

• Intervention « Tous pour chacun » pour un label « club handicap » 

 

• Intervention « Société VEO » 

 

• Rapport moral 

 

• Rapport financier 

 

• Budget 

 

• Questions diverses 

 

• Clôture de l’assemblée générale par le président 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

ORDRE DU JOUR : 
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Clubs LIBRES Présents : 

SC BASTIA (LUIGGI Johan) – FJEB (NEGRONI Jean-Luc) – AS CASINCA (PAOLI Pascal) – 
ESPOIR CLUB BASTIA (PIERI Pierre-Félix) – AS FURIANI AGLIANI (BAZZONI Patrick) – FC 
COSTA VERDE (BENEDETTI Charles) – FC BORGO (GUAITELLA Ludovic) – AS NEBBIU 
CD (COLOMBANI Jacques) – FEMININE ESPRIT CLUB BASTIAIS (MOSCONI Alain) – AS 
GHISONACCIA PRUNELLI (PACE Pierre-Jean) – FC BALAGNE (NAVARRO René) – USC 
CORTENAIS (COLOMBANI Jacques) – AS STA REPARATA (PIERI Pierre-Félix) – JS CALVI 
(BAZZONI Patrick) 

 
Clubs LIBRES Absents : 

ASC PIEVE DI LOTA – GALLIA CL – GHJUVENTU BASTIACCIA – BASTIA ACEDEMIA – 
LUPINU FC – AS CAPI CORSU – GFCBL – AS BASTIAISE – FC ORIENTE – AS ANTISANTI 
– JS MONTICELLO – AS CALINZANA – US VEZZANI – FC PONTE LECCIA MOROSAGLIA 
– SQUADRA LUMIACCIA – FC U NIOLU – RC PONTE LECCIA 

 
Clubs VETERANS Présents : 

FC BEVINCU (BATTESTI André) – SC FANGO (BATTESTI André) – SC FINANCES (LUIGGI 
Johan) – FC IGESA (VITANI Jean Marie) – US PIETRANERA (MOSCONI Alain) – TOGA FC 
BASTIA (RZOUKI Hajar) – AS CAFETERIA (MARCELLI Patrick – FEDERICI Fabien)  

 
Clubs VETERANS Absents : 
 
I STORTI DI U BALLO – STA MARIA MANDRIALE – ASPEN – NEW TEAM CORSICA – 
CONSERVERIE CASATORRA – OLYMPIQUE CORSIKANAKY – FC FICABRUNA – AS 
BASTIA 92  

 
Club FUTSAL Présents : 
 
US JEUNESSE FURIANI (VECCHIOLI Thomas) – A SCOLA FUTSAL (DOTTEL Jean Charles) 

Clubs FUTSAL Absents : 

BASTIA     AGGLOMERATION FUTSAL – BASTIA CENTRE FUTSAL  

APPEL DES DELEGUES : 

NORD 
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Clubs LIBRES Présents : 

AC AJACCIO (ROMBALDI Antoine) – SC BOCOGNANO GRAV. (RISTERUCCI Franck) – FC 
BASTELICACCIA (NEGRONI Jean-Luc) – GFCA (PAOLI Pascal) – SVARR (SANTUCCI 
Jérôme) – AFA FA (MORETTI Jean Toussaint) – OLYMPIQUE ALATAIS (THIERRY Françis) 
– SAINT JEAN FC (LEMEUNIER Alain) – JSA 5EME CANTON (THIERRY Françis) – FC 
ECCICA SUARELLA (VALERY Anthony) – AS CARGESE (MORETTI Jean Toussaint) -  

 
Clubs LIBRES Absents : 

EGS – ASC CANNES – PERI FC – AS PIETROSELLA 
 

Clubs VETERANS Présent : 

ASCE EQUIPEMENTS SUD (PLANTECOSTE Joël) – TOUS POUR CHACUN (LEHUI Wandis) 
 

Clubs VETERANS Absents : 

AS POLICE NATIONALE AJACCIO – JS DU VAZZIO – AS DE LAVA – ASC CASTELUCCIU 
– FC CUTTOLI CORTICCHIATO 

 
Club FOOT / ENTREPRISE Présent : 

SVARR FOOT ENTREPRISE (MAMBERTI Mathieu) – SAINT JEAN AJACCIO (DEBRAY 
Dominique) 

 
Clubs FOOT / ENTREPRISE Absents : 

AS PIETROSELLA – A. ENT. OCANAISES – US COMM. BASTELICA – FC VALLEE DU 
PRUNELLI – AS TROTTEL – AS CALCATOGGIO – AS SAPEURS POMPIERS CORSE DU 
SUD – AS DI A SOCCIA – AS JEUNESSE AJACCIENNE 

 
Clubs FUTSAL Absents : 

EMPEREUR – JS BONIFACIO BADMINTON – ASM D’AJACCIO 

Clubs FUTNET Absents : 
 
IPANEMA FUTVOLLEY – VALINCO FUTNET – JS VIVARIAISE 
 
 
 

Nombre Total des Voix : 399 voix 

Voix exprimées : 246 voix 

Quorum : 133 voix 
 

SUD 

Le quorum étant atteint (un tiers des voix soit : 133 voix) le Secrétaire Général 
de la Ligue M. AIROLA Jean-Luc déclare l’Assemblée ouverte. 



 

 
 
 

 
Bonjour et bienvenue ! 

  

Permettez-moi tout d’abord de remercier, Monsieur le directeur de l’IRA 

de BASTIA, qui met une fois de plus, gracieusement à notre disposition cet 

amphithéâtre, pour assurer la bonne tenue de notre Assemblée Générale. 

 

Je veux aussi saluer la présence de Monsieur Didier GRASSI, représentant le 

Maire de Bastia et le directeur de l’IRA, de Monsieur CORNELLI, représentant 

le CROS, de Victor NEGRONI (ancien président de la Ligue) et Ange PAOLACCI 

(ancien Directeur de la Ligue). 

  

Nous entamons la dernière année de la mandature, avec un climat apaisé au 

niveau national et l’élection en juin dernier du nouveau président de la 

Fédération Française de Football. 

 

Samedi prochain, de nouveaux textes seront adoptés à l’Assemblée Fédérale 

et notamment ceux régissant la gouvernance de la Fédération, avec des 

changements importants imposés par le législateur. 

 

Ainsi vous serez appelés à participer pour la première fois à l’élection 

du président de la FFF et de ses colistiers le 14 décembre 2024. 

Le Comex sera composé de 28 membres au lieu de 14 actuellement, avec la 

parité hommes femmes et bien évidemment vous serez informés, sur le 

déroulement des opérations, dès que tout sera validé. 

  

Aujourd’hui, la Fédération affiche la volonté de lutter efficacement contre 

les violences sexuelles, homophobes et racistes. 

 

Il convient de permettre aux licenciés de vivre et partager leur passion du 

ballon rond en toute confiance. Pour cela, il faut pouvoir détecter, recenser 

et accompagner les victimes et une plateforme d’alerte est visible sur la 

première page du site de la FFF et accessible à tous. Personne n’est à 

l’abri, une actualité récente l’a démontré et nous devons être 

particulièrement vigilants dans ce domaine, avec un objectif précis : 

tolérance zéro. 

  

L’image de notre football est aujourd’hui ternie par des incidents à 

répétition au cours de rencontres professionnelles en Ligue 1 notamment, 

mais il ne faut pas oublier pour autant le rôle éducatif, social et sportif 

joué par tous les bénévoles et salariés des clubs amateurs et des Ligues. 

ALLOCUTION 
PRESENTES 

DU PRESIDENT ET DES PERSONNALITES 



 

  

À l’occasion des Jeux Olympiques et Paralympiques en France à l’été 

2024, le relai de la flamme Olympique traversera la France de mai à 

juillet 2024 et la Corse le 14 mai. Nous avons été retenus pour 

représenter le football lors de ce passage, par la Fédération Française 

de Football et nous avons proposé un groupe de 24 personnes, avec à sa 

tête, « le lion de VESCOVATO », Charles ORLANDUCCI. 

Ce groupe obéit à des critères de parité, d’inclusion, de diversité et 

représentera donc le football français et particulièrement le football 

corse. 

  

L’association « Tous pour chacun », détenteur du trophée Philippe 

SÉGUIN, dans la catégorie inclusion et solidarité sera présente à cet 

évènement et son responsable s’adressera à vous dans quelques instants, 

pour vous sensibiliser davantage au handicap. 

  

Je regrette de ne pouvoir donner la parole à toutes nos Commissions, qui 

œuvrent comme vous au quotidien, au bon fonctionnement de notre Ligue et 

à l’essor de notre football. 

 

Je soulignerai toutefois l’excellent travail de notre Commission 

Régionale de l’Arbitrage qui se mobilise pour recruter, former et 

fidéliser les jeunes arbitres. 

Il vous appartient de les aider, en proposant des candidats arbitres, 

car vous le savez, actuellement nous ne pouvons couvrir toutes les 

rencontres, avec le National (jeunes et séniors) et le Régional. 

  

Pour vous permettre d’améliorer vos conditions d’entraînement et suivre 

vos performances sur le terrain, nous souhaitons vous équiper de caméras. 

 

Une première dotation sera faite aujourd’hui aux clubs de Régional 1, 

avec une formation à l’issue de cette Assemblée Générale. 

 

Grâce à ces outils modernes et adaptés, nous pourrons ensemble travailler 

au bon développement et à la promotion de notre football, car nous aurons 

accès, comme vous, aux enregistrements des rencontres. 

 

Pour terminer, je vous informe que suite à la dissolution volontaire de la 

MDS, votée par l'Assemblée Générale de la Mutuelle des Sportifs le 4juillet 

2023, nous avons donné mandat au Cabinet MDS CONSEIL, pour l'étude, le 

placement et la gestion des polices d'assurances Individuelle Accident, 

Assistance Rapatriement, Responsabilité Civile souscrites au bénéfice de la 

Ligue et de ses membres et ce auprès des mutuelles et compagnies d'assurances 

que MDS CONSEIL jugera nécessaire d'interroger. 

Nous sommes donc en attente de propositions. 



 

 

Avant de passer la parole Didier GRASSI, je vous souhaite une bonne 

assemblée, avec une participation constructive et bénéfique pour tous. 

 

 

 
 

 

Didier GRASSI remercie la ligue pour l’invitation à cette assemblée générale, 

au nom : 

 du Maire de Bastia qui regrette de ne pas être présent, en raison d’un 

déplacement à l’étranger. 

 du Directeur de l’I.R.A, absent pour raison personnelle. 

 

Il précise que le maire de Bastia et le directeur de l’IRA ont toujours 

autant de plaisir de retrouver cette Assemblée    Générale dans les locaux de 

l’IRA. 

 

« Ils vous passent un message de sympathie et d’amitié, et vous souhaitent 

à tous une très bonne assemblée ! » 
 

 

 
 

 

Ce PV est en ligne sur le site et ne fait l’objet d’aucune remarque 
 

 
 
 
 

 
 
 
 

 
ARGENT : 

- PIETRI Marie Rose : remise par Patrick PROFIZI (membre C.D.) 

- CASAMATTA René : remise par Dominique BASTERI (Vice-Président) 

- FABREGUES Laurent : remise par Jean-Claude PERFETTI (membre C.D.) 

M. Didier GRASSI, représentant le Maire de Bastia et le Directeur de l’I.R.A. 
prend la parole 

APPROBATION DU PROCES-VERBAL DE L’ASSEMBLEE 
GENERALE DES CLUBS DU 08 JUILLET 2023 

Approuvé à l’unanimité 

MEDAILLES 

Médailles Fédérales Promotion 2023 



 

 
 

VERMEIL : 
- LEMEUNIER Alain : remise par Dominique DEBRAY (Membre C.D.) 

 
 

OR : 
- THIERRY Françis : remise par Jean-René MORACCHINI (Président LCF) 

 
 
 
 

 

 

 

Monsieur Wandis LE HUI se présente et remercie l’assemblée pour l’invitation. 

 

Tous Pour Chacun est une association Corse, basée à Ajaccio depuis 2018 et 

compte plus de 350 adhérents. Celle-ci a pour but de sensibiliser la population 

Corse au handicap et à la différence. 

L’association a une petite particularité : 

Son bureau est composé de 16 personnes en situation de handicap. Elle a été 

créée avant tout pour permettre à des personnes en situation de handicap de 

s’épanouir et faciliter leur intégration sociale. 

 

« Quelle Ligue oserait intégrer des handicapés dans un championnat officiel ? 

La Ligue Corse de Football l’a fait et ainsi les handicapés de notre association 

ne sont pas laissés sur la touche. 

 

Le premier parrain est Yannick CAHUZAC qui aide beaucoup l’association. 

 

Nous sommes tous complémentaires, nous allons aussi dans les écoles, collèges, 

clubs sportifs et nous jouons également avec les vétérans. 

 

Jean-René MORACCHINI a donné le coup d’envoi de notre première rencontre de 

Football avec beaucoup d’émotion et souhaite que tous les clubs s’impliquent 

dans cette action sociale. » 

 

Visualisation d’un petit reportage suite à la visite au Pôle Espoir à Ajaccio. 

 

 

 

 

 

 

 

INTERVENTION « TOUS POUR CHACUN » pour un label « club 
handicap » 



 

INTERVENTION « SOCIETE VEO » 
 
Le Comité Directeur dans sa séance du 28 octobre 2023, a validé le principe 

d’achat de caméras auprès de la société VEO, pour mise à disposition des 

clubs de R1. 

 

Présentation de la société, par son responsable qui assurera une formation aux 

clubs, à l’issue de cette assemblée générale.  
 
 
 

RAPPORT MORAL  Jean-Luc AIROLA, Secrétaire Général 
 
 
Le Secrétaire Général de la Ligue Jean-Luc AIROLA trace les grandes lignes de 

son rapport moral, consultable sur le site de la Ligue, qui ne fait pas 

l’objet de remarques. 

 

 
 

 

Le Trésorier de la Ligue Jean-François PAOLACCI présente les comptes de 

l’exercice écoulé, avec un excédent de 40354 euros. 

(Bilan comptable en ligne sur le site) 
 
 

RAPPORT DU COMMISSAIRE AUX COMPTES  MARC NINU 
 
 

M. Marc NINU Commissaire aux Comptes fait lecture du rapport : 
 

En exécution de la mission qui nous a été confiée par votre Assemblée 

Générale, nous avons effectué l’audit des comptes annuels de l’association 

LIGUE CORSE DE FOOTBALL relatifs à l’exercice clos 30/06/2023, tels qu’ils 

sont joints au présent rapport. 

 

Nous certifions que les comptes annuels sont, au regard des règles et 

principes comptables français, réguliers et sincères et donnent une image 

fidèle du résultat des opérations de l’exercice écoulé ainsi que de la 

situation financière et du patrimoine de l’association à la fin de cet 

exercice. 
 

 

 

 

RAPPORT FINANCIER  Jean-François PAOLACCI 

Les comptes sont adoptés à l’unanimité 

Approuvé à l’unanimité 



 

BUDGET PREVISIONNEL  Jean-François PAOLACCI 
 

M. Jean-François PAOLACCI Trésorier de la Ligue, précise que le Budget 

Prévisionnel est équilibré et le soumet à l’approbation, en l’absence de 

questions. 

 

Il remercie la Commission Régionale Finances pour le travail accompli tout au 

long de l’année. 

(Budget prévisionnel en ligne sur le site) 

 

 

 

 

 

Jean-René MORACCHINI propose aux clubs d’intervenir s’ils le souhaitent. 

 

 Intervention de Patrick PROFIZI, membre du Comité Directeur 

 
La F.F.F. a été sollicitée pour accentuer ses actions en matière de lutte 

contre les violences.  

 

Le Président M. DIALLO en a fait son cheval de bataille en créant une 

nouvelle direction dédiée.  

 

L'accent est mis sur la protection des licenciés, en mettant en place des 

mesures de prévention.  

 

La principale consiste à élargir le nombre de contrôles d'honorabilité à 

tous les dirigeants et à tous les joueurs diplômés, soit au minimum 340 000 

licences. Ce contrôle sera automatisé et concernera toutes les fédérations 

sportives.  

 

L'objectif est double. D'abord éviter de mettre en contact des personnes 

condamnées et des enfants, mais également de protéger les présidents des cas 

les plus graves.  

 

Parallèlement, il sera fait une application plus stricte de l'article 85 des 

Règlements Généraux, qui, suite à sa modification, permettra de suspendre 

des licences même avant une condamnation pénale, par application du principe 

de précaution.  

 

Nous vous engageons expressément à utiliser les 2 fiches du Programme 

Éducatif Fédéral consacrées à la détection des comportements douteux.  

Adopté à l’unanimité. 

QUESTIONS DIVERSES : 



 

  

 

 Interventions de : 

 
 

M. Pascal PAOLI (AS CASINCA) 
Dans le cas d’une suspension de terrain, avec une distance d’éloignement 

imposée au club recevant, par rapport à son stade habituel, il ne faudrait 

pas pénaliser le club visiteur par des kilomètres supplémentaires. 

Ne pourrait-on pas imposer un lieu de rencontre, situé entre les deux clubs 

opposés ? 

 

M. Jean-René MORACCHINI (Président LCF) 
La Commission de Discipline, qui a été consultée, n’y voit aucune objection, 

dans la mesure où la distance imposée par rapport au club sanctionné est 

respectée. 

 

Le Comité Directeur étudiera cette possibilité, avec le souci de ne pas 

pénaliser le club visiteur. 
 
 
M. Pierre Félix PIERI (ESPOIR CB) 
 

Perte financière à cause du système PASS’SPORT, très compliqué à gérer, 

afin de recevoir le versement des subventions. 

 

Peut-être possibilité de passer par un autre canal ? 

 
M. Jean-René MORACCHINI (Président LCF) 
 

Le Président s’engage à faire remonter les difficultés liées à la nouvelle 

procédure « Sporti’Pass » auprès de la Collectivité de Corse et notamment 

du service des sports. 
 
THIERRY Françis (JSA) 
 

Souhaiterait revenir sur les championnats d’avant sans tous ces niveaux 1, 

2, 3 etc…, et retrouver les anciennes catégories Critérium, Elite, 

Excellence  

 

 
 

 

L’Ordre du Jour étant épuisé, Le Président de la Ligue Corse de Football Jean-René 
MORACCHINI décide de clore cette Assemblée. 


